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河是那金银河．．谜语打一四个字的金融名词

新股金银河什么时候上市

我。。知。。道加。。我。。私。。聊

银河 转债 正股 是什么 _ 懂 视 生活 _ 懂 你 更 懂 生活

股票买到涨停，其实是大多数人投资的愿望。

涨停板代表着巨大的需求，而导致上涨的原因其实区别是很大的。

其实对于投资者来说，最重要的是看自己手里的筹码是拉升期的筹码还是出货期的
筹码。

每一个涨停板之后，都对应着之前底仓潜水盘获利10%，这么大的获利对于一些小
的游资来说，是有充分的出货预期的。一旦他们出货，你就会短线遭遇重大的损失
。

唯有一些大空间的标的，才能够让拉升筹码有足够的获利空间。

80%的涨停板，当你看到之后，次日其实就出货了，你买到的筹码就是出货筹码。

只有20%不到的涨停板，具备拉升的空间。

而这20%当中，只有4%不到的涨停板，具备牛股的翻倍拉升特质。

涨停板最考验的就是眼里和对于逻辑的理解能力，能否预判这个标的具备大的空间
，是涨停方向的核心，而这个需要长期的实盘去体会。

只有拿到大空间的拉升期的筹码，而且能够拿的住，短线投资才具备正的收益率期
望。

过度频繁的交易，无法识别大空间拉升的特质，拿不住，都会导致资金快速而频繁
的磨损。

理解了这一点，就要仔细去看历史上那些大空间标的的逻辑特点。
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然后用小资金去参与，看能否在实际投资中取得正的投资结果。

你要预期，80%的涨停板你看到之后，次日的筹码是出货筹码。

剩下20%的拉升筹码中，有16%是走不远的。

只有4%不到的涨停板，具备真正的大空间性，带来短线较高的盈亏比。

你能够持续的拿到这个4%的筹码，而且拿住，就可以让资金持续的增长。

如何分析和研究透这个4%的特质，就是短线涨停研究的重点了。

一旦出现“一阳穿三线”形态，真的就是大牛股吗?

股票买到涨停很正常，你提问的心情如何，我告诉你，获得涨停以后的心情就能看
出他是否能够在以后交易中还能盈利，心情是个关键，喜出望外的人，他是碰巧获
得涨停，以后的就难说了，而真正的高手是知道他是为什么能获得涨停，所以他的
心情是，镇定之中带有喜悦，并且他还在想是不是应该在涨停板上卖出一部分股票
。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

